

et dont Dieu a illustré le tombeau par tant de miracles. Né en 1726, Gérard Majella mourut à l'âge de 29 ans et 6 mois en juin 1740, appelé par la Sainte Vierge qui était venue par sa présence adoucir les affres de ce terrible passage. Les deux canonisations se feront, selon l'usage, ensemble, pour diminuer les frais considérables que doit supporter la postulation.

— Viendront ensuite les béatifications. La première, assignée au 18 décembre, sera celle du Vénérable Gaspar del Buffalo, qui naquit le 16 janvier 1786 et mourut le 28 décembre 1837. De famille romaine (la maison del Buffalo a donné son nom à une rue) il est resté très populaire dans la Ville Eternelle, et il existe encore des vieillards qui se rappellent l'avoir vu dans leur enfance. Deux choses, outre la sainteté de sa vie, avaient attiré l'attention sur lui. La première, la fondation de l'institut des Missionnaires du Précieux-Sang, qui s'est répandu non seulement en Italie mais en Amérique, en Afrique et en Asie. La seconde, le culte spécial, la dévotion toute particulière qu'il avait pour le sang divin de Notre-Seigneur Jésus-Christ. Quand Pie IX, le 10 août 1849, a étendu à toute l'Eglise la fête du Précieux-Sang, il n'a fait que suivre le puissant mouvement donné à cette dévotion par le Vénérable Gaspar del Buffalo.

— Deux groupes de martyrs seront aussi couronnés, les uns le 27 décembre ; les autres, le 1 janvier. Les premiers sont des martyrs hongrois. Marc Crisain était chanoine de Gran (Hongrie) ; et Etienne Pongracz avec Melchior Grodecz, prêtres de la Compagnie de Jésus, lui avaient été adjoints pour défendre dans la ville de Cassow la foi contre les hérétiques. Ceux-ci ne pouvant résister à l'Esprit-Saint qui parlait par leur bouche, commencèrent par les enfermer dans leur maison, leur interdisant toute communication avec le dehors pour les faire mourir de faim. Mais trouvant ce supplice trop long pour leur haine, ils les prirent la veille de la fête de la Nativité de la Sainte Vierge (7 septembre 1619), leur firent subir d'atroces supplices après lesquelles ils les jetèrent dans un égout. Le lendemain, les trouvant encore vivants, ils leur tranchèrent la tête.

— Les seconds appartiennent à l'ordre des Capucins et à la France. Agathange, de son nom François Nourrit, naquit à Vendôme le 31 juillet 1598, entra chez les Capucins et fut envoyé en Ethiopie pour y prêcher la foi. On lui donna pour compagne Consall Val Lopez